

思いやりから築く関係

校長

7月を迎え、いよいよ夏本番をむかえる時期となりました。授業では、先日からプールが始まり、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。児童たちが気持ちよさそうにプールで活動しているところを見ていると、一緒に入りたくなってきます。

さて、以前ある方との会話で心に残った言葉があります。それは、「私は、たくさんの大好きな人たちに囲まれていて、幸せです」という言葉です。きっと皆さんも、周囲に大好きな人たちがいると思います。この方は、続けて「多くの人たちが、あたたかく接してくださり、いつも感謝しています。」と話してくれました。

私は、日頃からこの方が誰に対しても相手を思い、穏やかであることを知っています。こうした姿が、周囲の人たちの心を自然にあたたかくさせているのだと思います。そして、双方に「大好きな関係」がつけられていることを強く感じました。

では、「大好きな関係」は、何によって築かれるのでしょうか。そのひとつは、なんと言っても思いやりです。誰に対しても、相手を大切に思う思いやりの心が無ければ「大好きな関係」は築けません。様々な人との出会いが、「大好きな関係」を生む第一歩だと思います。そして、大人は、人と人との出会いを自分から求めることができますが、子どもたちにとってはどうでしょうか？

子どもたちにとって、身近に大好きな人がいることは、いつも明るくいいききと安心して過ごすことにつながります。そのためにも家族大好き、友達大好き、地域の人大好きなど、いろいろな場に大好きと思う人たちがいる「大好きな関係」づくりができるよう、子どもたち一人ひとりにやさしさと思いやりの心をさらに育てていけたら良いと思います。

7月19日から夏休みになります。夏休み期間中は、家庭と地域が学校です。お子さんとじっくり向き合い、家庭だからできることや地域の人たちと接する中で培えることをいかし、心身ともに子どもたちが成長できるように、保護者の皆様、地域の方々、ご支援をよろしくお願いいたします。

夏休み中も、交通事故や熱中症等には十分にお気を付けていただき、9月1日には元気な姿で登校してくれることを楽しみにしております。

<7月の主な行事予定>

1	火	プール実施日 (AM1・2年 PM3・4年)	
2	水	おはなしぶらんこさんによる読み聞かせ	
3	木	校内研修会	
4	金	3年生ホーミーさんとの七夕交流会	
5	土		
6	日		
7	月	委員会活動 卒アル撮影(委員会活動)ミニ避難訓練	
8	火	プール実施日(AM1・2年 PM6年)	
9	水	プール実施日(AM5年・いちか)	
10	木	1年生トウモロコシ皮むき体験 不審者対応研修	
11	金	個人面談	
12	土		
13	日		
14	月	特別日課14:05下校 個人面談	
15	火	特別日課14:05下校 個人面談	
16	水	プール実施日(AM6年) 特別日課14:05下校 個人面談	
17	木	給食終了 大掃除 個人面談	
18	金	特別日課11:30下校 夏休みを迎える会	
19	土		
20	日		
21	月	海の日	
22	火	夏季休業～8/31	

印旛郡市小学校陸上競技大会

6月5日、重兵衛スポーツフィールドにて、印旛郡市小学校陸上競技大会が行われました。第三部会（白井市・印西市）の代表として、8名の選手が出場しました。会場に着いた途端に大雨が降りましたが、その影響を物ともせず、堂々と競技に挑んでいました。そして、8名の選手全員が入賞という素晴らしい成績を残しました。これまでの頑張りがあったからこそです。また、陸上練習に懸命に取り組んだ陸上部のみなさん、本当によく頑張りました。

入賞おめでとうございます

1000m 5年男子 第5位
走り高跳び 5年男子 第4位
6年男子 第3位
リレー 6年男子 第4位



令和7年度 南山コンサート 「心の底から かがやく歌声 とどけよう」

6月27日（金）に全校が体育館に集まり、児童が、これまで積み重ねてきた練習の成果を披露すること、他学年の発表を聴くことの両方を大切にしてみ取り組みました。

どの学年も聴く人の心を打つ素晴らしい発表でした。合唱だけでなく、手拍子や手話、呼びかけも取り入れ、豊かに表現することができました。

発表後の児童の表情からも、みんなと歌うことの楽しさや、心を一つにしてやり遂げる充実感が溢れていました。



保護者の皆様には、暑い中、学年完全入れ替え制によるご参観に対し、ご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

学校運営協議会を開催しました

南山コンサートと同日に、学校運営協議会を行いました。この学校運営協議会とは、学校の運営と必要な支援について、学校と保護者と地域の大人で話し合う会のことです。今年度より市内全小中学校に設置され、本校もその取り組みを進めていくこととなりました。学校と保護者と地域が連携・協働して学校づくりをしていきます。



夏休みを安全で楽しく過ごすために 7月19日(土)～9月1日(日)

夏休みは、お子さんが、ご家庭や地域の方とふれあい、学校生活では得がたい体験をしたり、何かにじっくり取り組んだり、人間性を培う貴重な時間となります。

学校でも、長期休業前に、改めて、安全面・生活面・学習面について、お子さんに語りかけていきます。ぜひ、ご家庭でも、「夏休み中の過ごし方」や「どんなことにチャレンジしたいか」等、お子さんと一緒に計画を立てたり、ルールを考えたりと話題にしただけけると幸いです。

ご相談ください

☆南山小 悩み事相談員
(教頭)
(教務主任)
(養護教諭)



☆スクールカウンセラー（SC）、スクールソーシャルワーカー（SSW）が来校します。相談を希望される方は、担任または教頭までご連絡ください。

SC来校日 7月 4日（金）
9：35～15：10
SSW来校日 7月 4日（金）
9：00～12：00